

TRASCENDIÓ

Que aunque pocos en el gobierno federal se acuerden, en 2019 diferentes dependencias federales y organizaciones de la sociedad civil, agrupadas en la Alianza para el Gobierno Abierto, acordaron un plan de trabajo para establecer reglas claras en adquisición y uso de herramientas de espionaje, pero todo quedó en el aire, a pesar de que había un responsable bien definido: el entonces secretario de Seguridad Ciudadana, **Alfonso Durazo**, quien se fue. Si sigue la voluntad, **Rosa Icela Rodríguez** deberá retomar ese compromiso asumido con los grupos ciudadanos que pusieron como condición para volver al colectivo, después de las escuchas de que fueron víctimas en 2017, precisamente la regulación.

Que a propósito de Pegasus, el embajador de Israel en México, **Zvi Tal**, tomó la bola que lanzó el *New York Times* y respondió que su país “no involucra consideraciones políticas en cuanto a solicitudes de extradición”, en este caso sobre **Tomás Zerón**, y confirmó que las instancias competentes de ambos países siguen colaborando para que la demanda sea ingresada y tramitada de acuerdo con la ley, por lo que negó retraso alguno de parte de Tel Aviv y la respuesta etiqueta en Twitter a la SRE. Por lo pronto, el tema saca más chispas con la confirmación de que **Manuel Mondragón**, otrora mando máximo de seguridad nacional, estaba alambreado.

Que la senadora priista **Beatriz Paredes Rangel** presumió en sus redes sociales que recibió el título de Máster en Estudios Avanzados en Literatura Española e Hispanoamericana de la Universidad de Barcelona, por lo que agradeció el apoyo del consejero de Educación de España en México, **Tomás Fernández García**. —

